
 

 

 

Quand il est seul il 

s’accorde comme 

un adjectif 

qualificatif 

Quand il est  

employé avec 

l’auxiliaire être il 

s’accorde avec                  

le sujet 

Quand il est  employé 

avec l’auxiliaire avoir                      

il ne s’accorde pas 

avec le sujet mais 

avec le COD quand 

celui-ci est placé 

avant le verbe !! 

Têtus, les ânes ne 

veulent pas 

avancer ! 

Les enfants sont 

partis en 

vacances. 

Les brioches, je les 

ai mangées. 


